

Ersatzwahl in die Sozialhilfebehörde

Durch den vorzeitigen Rücktritt von Patrick Borer und Vera Franceschini aus der Sozialhilfebehörde werden Ersatzwahlen für die verbleibende Amtsdauer bis Ende 2020 fällig. Für die freien Sitze in der Sozialhilfebehörde haben wir bisher folgende Kandidaturen erhalten:

Sabrina Crameri-Früh

Jahrgang 1976, Lehrkraft Sekundarstufe I, verheiratet, 3 Kinder

Weshalb kandidieren Sie für diese Behörde?

In fast 20jähriger Tätigkeit im Schulwesen habe ich viel Erfahrung im sozialen Bereich gesammelt. Diese möchte ich gerne für die Sozialhilfebehörde nutzen und einen Beitrag zum Wohlbefinden der Einwohner*innen unseres Dorfes leisten.



Jürg Bauer

Jahrgang 1956, Rektor Gymnasium BS, verheiratet, 2 erwachsene Kinder

Weshalb kandidieren Sie für diese Behörde?

Nach 30 glücklichen Jahren in Biel-Benken möchte ich gerne auch der Gemeinde etwas zurückgeben. Als Rektor eines Gymnasiums in Basel muss ich mich immer wieder mit Fragen betreffend Sozialhilfe auseinandersetzen; dies sollte mir den Einstieg in der Sozialhilfebehörde erleichtern. Die Arbeit in einem kleinen Team würde mir Freude bereiten.

